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ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17ª LEGISLATURA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 07 DE FEVEREIRO DE 2023. Fl. 38

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
                                ESTADO DE SÃO PAULO

os balancetes das Receitas e Despesas da Câmara referentes aos meses de 
dezembro de 2023 e janeiro de 2023. ---------------------------------------------------------------
13.4 - Edital de Convocação de Audiência Pública de demonstração do cumprimento 
das Metas Fiscais relativas ao 3º Quadrimestre de 2022, a ser realizada no dia vinte 
e sete de fevereiro, às nove horas, no Plenário da Câmara Municipal.---------------------
II - PEQUENO EXPEDIENTE:-------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador Eder Linio Garcia comentou sobre as longas tratativas entre o Poder 
Executivo em relação às condições das vias de terra que dão acesso ao Bairro 
Alpinas, principalmente em períodos de chuvas, solicitando providências urgentes da 
Prefeitura; falou sobre a aquisição de tendas instaladas na Praça Whashington Luiz 
em condições divergentes do expresso no processo licitatório, alertando para 
possíveis problemas; questionou a forma e o valor gasto para compra de 
equipamento para espantar pássaros de escolas municipais; discutiu as funções 
realmente desempenhadas pela empresa contratada e pela prefeitura na 72ª Festa 
do Figo e da 27ª Expogoiaba; relatou o estado de má conservação dos brinquedos 
de praças no Bairro Parque Portugal e o montante disponível nos cofres públicos da 
arrecadação da contribuição de iluminação pública, CIP; e parabenizou o senhor 
Presidente pelo resultado das eleições para o biênio de 2023-2024. -----------------------
2 - O vereador José Henrique Conti reiterou os problemas com as vias públicas de 
terra do Bairro Alpinas após fortes chuvas exibindo vídeo que demonstrou a 
formação de buracos, erosões e alagamento das ruas que dão acesso ao bairro, 
solicitando providências urgentes do Executivo Municipal. ------------------------------------
3 - O vereador Luiz Mayr Neto discorreu sobre projeto de lei, de sua iniciativa, que 
dispõe sobre a cobrança de IPTU residencial aos comerciantes que utilizam uma 
pequena parte do prédio residencial como pequenos comércios, já que, atualmente, 
é cobrado a alíquota comercial; comentou sobre a possibilidade de quedas de 
árvores na avenida Dom Nery devido à idade dos indivíduos arbóreos, solicitando a 
realização de estudo para a viabilização de poda e retirada das árvores. -----------------
4 - O vereador Alexandre Luiz Cordeiro Felix comentou diversas reuniões com a 
associação de moradores do Bairro Parque Alpinas, juntamente com os vereadores 
Simone Aparecida Bellini Marcatto, Fábio Aparecido Damasceno e Eder Linio 
Garcia, para conhecer as demandas da região, principalmente das vias públicas de 
terra, solicitando providências urgentes à Prefeitura; parabenizou a Secretaria de 
Educação pela entrega dos uniformes aos alunos das escolas públicas municipais, 
informando que os materiais escolares seriam entregues ainda no mês de fevereiro; 
e destacou a necessidade de melhorias em algumas escolas e solicitando maior 
atenção às crianças com deficiências e seus correlatos.---------------------------------------
5 - A vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva destacou o grande número 
de proposituras realizadas pelos vereadores esse ano, dando destaque para as 
solicitações de tapa buraco, de corte de mato e de sinalização; reforçou as 
necessidades de pavimentação das vias públicas de terra do Bairro Alpinas, 
exibindo vídeo do estado atual da região após fortes chuvas; reiterou sobre as 
mortes de pequenos animais e aves após instalação de equipamento para espantar 
pássaros nas escolas municipais, questionando o valor gasto pela Prefeitura; falou 
sobre acidente na Avenida Joaquim Alves Corrêa entre um veículo e uma mula, 
preocupando-se o descuido dos donos desses animais. ---------------------------------------
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